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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.04.2009 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
Betreff: Änderungsantrag der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur 

Vorlage "Verwendung der Investitionsmittel aus dem 
Konjunkturprogramm II" ( Vorlage IV/2009/07923) 

  
Beschlussvorschlag (in modifizierter Form):      
 
Der Punkt 3 der Beschlussvorlage wird wie folgt geändert: 
 
3.1 
Sofern für nachfolgende Vorhaben keine Projektförderung durch die zuständigen Ministerien 
erfolgen kann, wird die kommunale Investitionspauschale nach folgenden Prioritäten 
verwendet: 
 
 a) Sanierung der Eissporthalle                                               3,2 Mio. EUR       
 b) Nordbad                               0,15 Mio. EUR  
 c) Sanierung Schlosserei etc. Oper                                       1,8 Mio. EUR    
 d) Sanierung von Straßen im Dünnschichtverfahren             0,5 Mio. EUR 
 e) Sanierung Druckereigebäude Stadtmuseum                     2,0 Mio. EUR 
 f) Wildwasserpark Pulverweiden       
 
3.2. 
Abweichend von Punkt 3a) wird die Verwaltung beauftragt, 1 Mio. EUR im Rahmen der 
Umsetzung des Vermögens- bzw. Investitionshaushaltes 2009 für die Sanierung der 
Eissporthalle bereitzustellen und die entsprechenden Deckungsvorschläge zu unterbreiten. 
 
3.3.  
Die Verwaltung wird beauftragt, mit Verbundnetz Gas AG über die anderweitige 
Verwendung- hier Sanierung Eissporthalle- der ursprünglich für die Projekte „sciencecenter“ 
und Gasometer“ vorgesehenen finanziellen Mittel zu verhandeln. 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2009/07997 
Datum:   04.05.2009 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Dr. Bodo Meerheim 
Plandatum:        



3.4.  
Die durch Erfüllung der Punkte 3.2 bis 3.3 zusätzlich fließenden Mittel entlasten die unter 
Punkt 3.1 Buchstabe a) bereitgestellten Mittel um die entsprechende Größenordnung und 
werden für die Verwirklichung der nachfolgend aufgezählten Projekte von 3.1b) bis f) zur 
Verfügung gestellt. 
 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
Begründung:            
 
Erfolgt mündlich.                                                                                                                         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


